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КЛЮЧЕВЫЕ ТРИ ДНЯ В НОВЕЙШЕЙ ИСТОРИИ РФ
В важный для России момент жители Заневско‑
го поселения не стали перекладывать ответствен‑
ность за дальнейшее развитие страны на дру‑
гих и показали рекордную активность на пре‑
зидентских выборах.

Уже 15-го числа оказалось яс-
но, что голосование получится 
по-настоящему массовым. Зна-
чительная часть желающих опре-
делить главу государства реши-
ла прийти на участки, которых, к 
слову, в МО насчитывалось более 
20, как можно скорее: очереди 
на входах выстроились с само-
го утра. Как выяснилось, это было 
только начало, и в течение пятни-
цы, а затем и на выходных земля-
ки подали хороший пример. Наш 
муниципалитет в результате вошел 
в лидеры по явке в 47-м регионе – 
85,53 %.

Важное решение совместно 
приняли граждане разных воз-

растов, профессий и националь-
ностей. Особенно порадовал вы-
сокий уровень сознательности 
молодежи. Вовлеченность юношей 
и девушек легко прослеживалась 
по тому, как часто вручались по-
дарки за первое в жизни волеизъ-
явление. Одним из тех, кто только 
получил статус полноправного из-
бирателя, стал 19-летний Дмитрий 
Трущ из городского поселка. «Ин-
тересный опыт, как минимум раз 
его нужно пережить, посмотреть, 
как вообще проходит мероприя-
тие, – сказал он. – А надежды на 
прекрасное будущее связываю с 
развитием отечественной науч-
ной сферы».

По традиции на выборах мож-
но было встретить много семей. 
Родители и старшие родствен-
ники приходили поддержать сво-
их кандидатов, а малыши с инте-
ресом наблюдали за происходя-
щим, опускали бюллетени в ящики 
и приобщались к электоральному 
процессу.

Отдать свой голос получилось и 
у тех, кто не имеет постоянной ре-
гистрации. Для них прием органи-
зовали на участке № 199. Среди 
воспользовавшихся данным вари-
антом – Елена Чуботарь. Урожен-
ка Республики Молдова с 2017 го-
да живет в Янино-1. 17 марта она 
специально приехала в Кудрово, 
чтобы выразить свою позицию.

– Недавно, буквально месяц 

назад, наконец, получила россий-
ский паспорт, – поделилась собе-
седница. – Решила, что проголосо-
вать за президента – это долг ново-
испеченного гражданина. Привык-
ла смотреть вперед с позитивным 
настроем, поэтому жду всего са-
мого лучшего и светлого.

Не осталось без внимания мне-
ние избирателей, по уважительным 
причинам не сумевшим явиться в 
УИК лично. По заявлению члены ко-
миссий в присутствии наблюдате-
лей посещали адреса с перенос-
ными урнами. По состоянию здо-
ровья опцией воспользовалась 
председатель совета ветеранов и 
местный депутат Анна Кирсанова. 

– Мы со многими бабушками и 
дедушками остались дома, и очень 
признательны, что так хорошо все 
организовано. С нами согласова-
ли время, пришли вежливые прият-
ные люди, выдали нам бюллетени. 
Мы все-все проголосовали! – рас-
сказала Анна Демьяновна.

Главным итогом завершившей-
ся кампании стало переизбрание 
действующего президента РФ Вла-
димира Путина. В нашем посе-
лении он получил 87,43 % голо-
сов. Занявший второе место Ни-
колай Харитонов набрал 5,71 %, 
Владислав Даванкова поддер-
жали 2,45 %, а Леонида Слуцко-
го – 3,07 %.

ВЯЧЕСЛАВ КОНДРАТЬЕВ: «ВЫБОРЫ ПРОШЛИ  
ПРИ ПОЛНОЙ ПОДДЕРЖКЕ ГРАЖДАН»

Во Всеволожском районе, как и 
по всей России, завершилось го-
лосование за кандидатов на пост 
президента Российской Федера-
ции. Впервые в истории лидера 
страны определяли в течение трех 
дней. Подводя итоги, глава района 
Вячеслав Кондратьев заявил, что 
все прошло в штатном режиме, а 
голосование стало по-настоящему 
всенародным:

– Была проведена колоссаль-
ная работа на всех уровнях, в том 
числе и во Всеволожском районе. 
Сразу в 19 муниципальных обра-
зованиях четко и слаженно отра-
ботали 177 УИК. Без сбоев, без от-
странений членов избирательных 
комиссий, пресекая малейшие 
попытки провокаций. При том, что 
за порядком следили 580 наблю-
дателей.

На высоком уровне организо-
вано информирование населе-
ния: члены участковых комиссий 
лично обошли и пригласили каж-
дого. Большой труд взяли на себя 
сотрудники во время надомного 
голосования: собрано несколько 
тысяч подписей. Еще одной важ-
ной задачей было создание ком-
фортных условий на самих участ-
ках. Считаю, что справились на от-
лично.

Все три дня явка была стабиль-
но высокой, на некоторых участ-
ках, например, в Кудрово и Му-
рино, даже образовывались оче-

реди на вход, однако все прошло 
без происшествий. Кампания ли-
беральной оппозиции по про-
тестному голосованию провали-
лась, на ход выборов не повлияла. 
В итоге, как сообщил губернатор 
Ленинградской области Алек-
сандр Дрозденко, регион показал 
один из самых высоких результа-
тов в СЗФО.

Конкретно во Всеволожском 
районе явка составила 79,24 %, 
почти 290 000 человек заполнили 
бюллетени.

Огромное спасибо жителям 
Всеволожского района за об-
щий позитивный настрой, деловой 
подход к процессу и высочайший 
уровень гражданской 
ответственности. Люди 
не просто хотели про-
голосовать, они с радо-
стью обсуждали свой 
выбор, были открыты, 
приходили семьями и 
целыми династиями. 
Делились в социальных 
сетях эмоциями. Видел 
на участке в Кудрово 
недавно приехавших 
с Украины, Молдовы, 
даже не успевших по-
лучить регистрацию. 
Искренне порадова-
ла молодежь, которая 
осознанно участвова-
ла в управлении поли-
тическими делами.

Подчеркну: выборы прошли 
строго в соответствии с законо-
дательством, в рамках правового 
поля, без  каких-либо нарушений. В 
этом большая заслуга профессио-
нальной команды членов участко-
вых избирательных комиссий Все-
воложского района. 

Выражаю искреннюю благо-
дарность каждому, кто в эти три 
дня достойно выполнял свой слу-
жебный и гражданский долг. В том 
числе благодаря нашему муници-
пальному образованию, побиты 
все рекорды по явке населения в 
новейшей политической истории, 
голосование стало по-настоящему 
всенародным.

ЦИФРЫ НЕДЕЛИ
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СОЦИУМ СОЦИУМ

ГАЛИНА МИХАЙЛОВНА РАДЧЕНКО,  
Кудрово:

– Я пришла голосовать, потому что ве-
рю единственному кандидату. Знаю, что 
вместо него никто больше не может до-
вести сложившуюся ситуацию до логично-
го завершения в таком мире, согласии, 
дружбе. Хочется, чтобы мои дети и внуки 
были счастливы в России, на своей Роди-
не, знали о ней. Чтобы они были такими же 
патриотами, как мы. Россия – это всё. Это 
главная, как мне кажется, страна в мире, 
и у нас лучший президент.

ЛЕСЯ КЛЕАНДРОВА,
руководитель клуба «СпортСовет 
Заневка»: 

– Для нашей семьи очень важно бы-
ло не остаться в стороне в дни выборов, 
когда буквально решалась судьба Родины. 
Мой сын настоял на том, чтобы мы с ним 
пришли на голосование вместе. Он посто-
янно спрашивал, когда мы пойдем, где на-
ходится избирательный участок. Нас вол-
нует, как будут реформированы различ-
ные отрасли, в том числе медицина, спорт 
и социальная сфера.

АНАТОЛИЙ ЗЮЗИН, 
директор Янинского центра образова-
ния и депутат Заневского городского по-
селения: 

– Участие в выборах – гражданский 
долг каждого уважающего себя челове-
ка. Мы голосуем за будущее нашей стра-
ны и наших детей. В те дни я был на своем 
рабочем месте и видел, как жители идут 
на избирательные участки. Заметил, что 
многие тогда пришли всей семьей. Я ду-
маю, что родители, которые взяли с собой 
своих детей, показали достойный личный 
пример молодому поколению.

ТАТЬЯНА ЗАХАРКИНА, 
депутат Заневского городского поселе-
ния, руководитель общества инвалидов 
Заневского городского поселения: 

– Я проголосовала, потому что для ме-
ня важны проблемы и интересы людей с 
ограниченными возможностями здоровья. 
Уверена, что члены нашей организации 
все пришли на участки. Это важный мо-
мент не только для нас, но и для всех, для 
молодежи. Мы все должны думать о своем 
будущем и брать ответственность0.

РОЗА МОЛЧАНОВА, 
депутат Заневского городского  
поселения:

– Я была уверена, что в 2024 году явка 
избирателей станет рекордной. Народу 
на участках очень много. У всех вокруг хо-
рошее настроение! Ведь мы вместе при-
нимаем решение, как и куда будет дви-
гаться наша страна, мы вместе опреде-
ляем будущее и верим в лучшее!

МАРИНА КОНДРАТЬЕВА,
председатель местного отделения Сою-
за женщин России: 

– Как женщина, мама и бабушка пришла 
на выборы, чтобы поддержать достойного 
кандидата, который сможет обеспечить под-
растающему поколению возможность учить-
ся, развиваться, впитывать любовь к своей 
стране. Очень порадовало, что так много лю-
дей искренне захотели выразить свою волю и 
исполнить гражданский долг. Даже вечером 
в воскресенье встретила на своем участ-
ке желающих проголосовать. Думаю, что мы 
наглядно показали всему миру единство и 
мощь России перед лицом трудностей. 

ТАТЬЯНА АБРАМЬЯК, 
участница конкурса красоты и материн-
ства «Миссис Кудрово – 2023»: 

– Хочется, чтобы будущее было счаст-
ливым и справедливым, больше внимания 
уделялось развитию образования и здра-
воохранения, люди жили в достатке. В по-
следние годы мы все вместе преодолели 
многие сложности и, мне кажется, народ 
стал еще более единым и сплоченным. 
Граждане еще сильнее захотели участво-
вать в судьбе Родины, поэтому сейчас так 
много желающих проголосовать.

МИХАИЛ СВЕРИДА,
предприниматель из Янино-1: 

– Мы живем с вами в непростое вре-
мя, и нам нужен достойный руководитель 
страны. Поэтому очень важно было при-
йти на выборы, чтобы Россия процвета-
ла, шла правильным курсом. На участок я 
пришел одним из первых, потому что хотел 
подать пример своим соседям и детям.

АЛЕКСЕЙ ГЕРДИЙ, 
глава администрации Заневского го-
родского поселения: 

– Прийти и сказать свое слово – от-
ветственность каждого. И достаточно се-
рьезная. Чтобы потом не говорить: я не 
выбирал, я не понимал. Какое хорошее 
настроение было у людей на участках, 
все друг друга поздравляли с праздником,  
везде царила духоподъемная атмосфера!

НАТАЛЬЯ МЕЛЬНИКОВА,  
председатель общественного совета 
Янино-2:

– Убеждена: каждый человек обязан 
выражать свое волеизъявление, потому 
что это определяет наше будущее. Тот, кто 
не приходит на избирательный участок, 
упускает очень многое, поскольку лиша-
ется возможности повлиять на собствен-
ную жизнь и жизнь Родины. 

Своей внучке я сказала, что необхо-
димо прийти и отдать голос. Только в та-
ком случае можно считать себя гражда-
нином России. 

ГЕОРГИЙ ШИНКАРЕНКО,  
депутат Заневского городского  
поселения:

– Будучи профессиональным спор-
тсменом и тренером, я знаю, что дисци-
плина необходима не только в трениров-
ках, но и в государственных делах.

ТАТЬЯНА КОРНИЛОВА,  
руководитель юнармейского отряда  
«Молот» и учитель Кудровского ЦО № 1: 

– Россия – это наше будущее, которое 
мы должны строить вместе, объединяясь 
вокруг общих ценностей и целей. В моем 
отряде двое ребят, которые уже достиг-
ли совершеннолетия и сегодня в первый 
раз ходили голосовать. Похвально, что мо-
лодежь участвует в выборах. Считаю, что 
каждый обязан выразить свою граждан-
скую позицию.

ВИТАЛИЙ БИСЕРОВ,  
актер театра и кино, основатель и ди-
ректор камерного театра драмы и ко-
медии Art-Luxe в Кудрово, член Союза 
театральных деятелей:

– Хорошо, когда есть выбор. Тогда ре-
шать любую задачу становится гораздо 
легче. Сам я всегда хожу голосовать ра-
ди стабильной жизни. Ведь если она будет 
таковой, то мы многого добьемся. 

Молодым людям, которым только испол-
нилось или исполнится в ближайшее вре-
мя 18 лет, советую прислушиваться к сво-
ему сердцу, оно подскажет верный путь. А 
еще выбирать лучшее: счастье, доброту, 
мир и достижение благих целей.

ВАЛЕНТИНА И ВИКТОР МОШКИВСКИЕ  
с дочкой Варварой, Кудрово:

– Регулярно посещаем все выборы. 
Это наша твердая гражданская позиция. 
А голосование за президента наиболее 
важно, потому что от него зависит судьба 
и благополучие нашей страны.

ИГОРЬ СОЛОВЬЁВ,  
директор ЦО «Кудрово», депутат  
Заневского городского поселения: 

– Эти выборы важны для нашей люби-
мой Родины в целом и лично для каждого 
из нас. Ведь мы определяем наше буду-
щее на ближайшие шесть лет. Нам нужна 
сильная страна, чтобы дать отпор всем вы-
зовам. Я исполнил свой гражданский долг, 
проголосовав за суверенную Россию. 

ВЛАДИМИР ДАНКОВИЧ,
благочинный Кудровского округа, на-
стоятель храма Святого Апостола и 
Евангелиста Иоанна Богослова:

– Хочу поблагодарить всех, кто не 
остался равнодушным. В се-таки за этим 
выбором стоит судьба России. Считаю, 
что каждый человек не просто имеет пра-
во, но и обязан проголосовать за прези-
дента, который будет формировать бу-
дущее РФ. Наша страна самая сильная, 
самая развивающаяся и самая перспек-
тивная, потому что здесь живут небезраз-
личные люди. Я поддержал давно знако-
мого мне кандидата, который развивает 
нашу Родину не на словах, а на деле.

ИРИНА МОИСЕЕНКО,
Кудрово: 

– Наша гражданская позиция – каждый 
должен сделать выбор, и моя семья ис-
полнила свой долг. Никто не должен быть 
безразличен к стране, к сегодняшней си-
туации, важно объединиться ради свет-
лого будущего наших детей и внуков. Мы 
русские и именно так решаем вопросы – 
все вместе.

ЕВГЕНИЙ ПЕРОВ,  
депутат Заневского городского  
поселения: 

– Свой выбор я сделал еще 20 лет на-
зад, когда вступил в партию. Спустя годы, 
оглядываясь вокруг, могу сказать, что сде-
лано многое: отремонтированы дороги, 
проведен газ, развиваются спорт и досуг. 

Особенно хочется отметить, что имен-
но ежедневное живое общение с людь-
ми позволяет достигать поставленных це-
лей как можно скорее. Как депутат, нахо-
жусь в постоянном контакте с жителями. 
Результаты такого взаимодействия нали-
цо. Уверен, дальше будет еще лучше!

АРТЕМ КЛИШНЕР,  
Кудрово:

– Ощущения классные, потому что 
чувствуешь, что можешь выбрать буду-
щее своей страны. Голосовать хотелось 
уже лет в 14, когда пришло понимание, 
что имеешь свое мнение и возможность 
высказать точку зрения. 

Страна наша будет развиваться в нуж-
ном русле, я уверен в этом. Мы все дела-
ем правильно.

АНАТОЛИЙ МАШЕНЦЕВ,
депутат Заневского городского поселе-
ния, командир муниципальной ДНД: 

– Мы голосуем за кандидатов на пост 
главы государства, а значит все вместе 
определяем, кто в ближайшие годы будет 
принимать ключевые политические реше-
ния. Мы видим, как много людей приходит 
на участки. Это говорит о том, что в обще-
стве есть понимание, что за судьбу Роди-
ны отвечают все.

СИЛЬНЫЙ ПРЕЗИДЕНТ – СИЛЬНАЯ РОССИЯ! ВЫБОР СДЕЛАН!

Все три дня голосования за главу государства корреспонденты «ЗВ» вели соцопрос жителей и гостей 
нашего поселения, пришедших на участки. Интервьюируемые поделились с нашим изданием личны‑
ми впечатлениями, а также рассказали о своей гражданской позиции и важности выбора.

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!
Благодарю всех вас за доверие. Сделаю все, что от ме‑

ня зависит, чтобы его оправдать. Понимаю, что такой уро‑
вень доверия повышает и ответственность за Россию, за 
благополучие нашего народа, требует еще большей от‑
дачи и эффективности и от меня лично и от всей нашей 
команды.

Сделаем все, чтобы масштабные национальные про‑
екты и программы, о которых недавно подробно говорил 
в Послании, были реализованы.

Выборы показали, что Россия сегодня – одна большая, 
дружная семья. Идем вместе по избранному нами исто‑
рическому пути. Уверены в себе, в своих силах и своем 
будущем.

Благодарю вас.
Владимир Путин

22 марта 2024 № 10 (671) 22 марта 2024 № 10 (671)

ГАЗЕТА ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

2
ГАЗЕТА ЗАНЕВСКОГО ГОРОДСКОГО ПОСЕЛЕНИЯ

3



СОБЫТИЯ СОБЫТИЯ

кунд поднимать десятикилограм-
мовую гирю. В итоге победителя, 
осилившего 33 повторения, награ-
дили традиционной масленичной 
сладостью – сгущенкой. Гостям, за-
нявшим второе и третье места, то-
же достались гастрономические 
призы.

Соревновались и дамы. Две 
кудровчанки выясняли, кто из них 
сможет назвать как можно боль-
ше блюд на букву «п». В результа-
те длительного противостояния бы-
ла назначена ничья, и обе участ-
ницы вернулись к своим семьям с 
подарками.

Настоящий фурор вызвало 
шоу силачей. Спортсмены из Се-
верной столицы Алексей и Галина 
Беловы поражали экстремальны-
ми трюками: голыми руками гну-
ли сковороды, арматуру и огром-
ные саморезы. Зрелище особенно 
восхитило юных зрителей.

А завершился праздник высту-
плением ансамбля «Казачья доля», 
представители которого исполни-
ли известные композиции «Батька-
атаман», «Не для меня», «Ай, Рос-
сия, ты, Россия» и другие.

Танцуют все!
На следующий день гуляния пе-

реместились в Янино-1. К полуд-
ню гости стали собираться у сце-
ны на муниципальном стадионе. 
Внимание самых маленьких ви-
зитеров сразу же привлекла зо-
на игровых программ. Скоморо-
хи зазывали желающих проверить 
меткость в кольцебросе, раскру-
тить мельницу и выполнить попав-
шееся задание, подкинуть «блин» 
на сковородке максимальное ко-
личество раз, попасть мячиком в 
лукошко матрешки, заплести ко-
су из лент на скорость.

Тогда же работу начали и 
спортивные станции. Ребята 
младшего возраста проходили 

веселые старты, прыгали в меш-
ках наперегонки и знакомились 
с древней народной забавой – 
боем мешками на бревне. Муж-
чин приглашали потягать гири и 
сразиться в армрестлинге.

Взрослые и дети нашли себе 
занятие по нраву. Постепенно лю-
дей становилось все больше, не 
останавливала посетителей даже 
непогода. Так, например, разно-
образие площадок отметила на-
ша собеседница Милена Никити-
на, пришедшая с дочерью-перво-
классницей Есенией и малышом 
Гордеем, сладко посапывавшим 
в коляске. «Нам очень нравит-
ся. Хорошее мероприятие, мно-
го народа, в каждом углу какие-то 
игры», – сказала жительница го-
родского поселка.

Все это время праздничное 
настроение создавали твор-
ческие объединения КДЦ «За-
невский»: театральная студия 
«Бубль-гум», хореографические 

коллективы «Глясе», Dolce Vita, 
«Конфетти», Diamonds и RitMix, 
вокальные ансамбли «Колоколь-
чики», «Веснушки» и «Лазурь», 
группы «Звездочки» и «Мерца-
ние», а также Дарья Маринчен-
ко, Ирина Рохлецова и Милина 
Машаева-Майсерик. А вместе с 
ними – и приглашенные артисты. 
Ведущие заводили игру «Ручеек» 
и всей гурьбой водили хороводы.

– Веселая программа, самое 
то, чтобы прийти сюда с детиш-
ками, – прокомментировала Га-
лина Фомичёва, посетившая тор-
жество с дочкой Софией. – Кон-
курсы не дают замерзнуть или 
загрустить. Мы живем в Янино-1 
уже пятый год, каждую Маслени-
цу отмечаем здесь. Сегодня хо-
тим поучаствовать в конкурсе 
«Длинная коса – девичья краса». 
В прошлый раз, к сожалению, не 

удалось победить, а в этот – го-
товились, не подстригались, пла-
нируем выиграть. Еще думаем 
«блинчики» покидать, чтобы не 
холодно было.

К слову, похвастаться роскош-
ной шевелюрой решилась не од-
на София. В состязании приняло 
участие больше 20 прелестниц. 
Первое место присудили рыже-
волосой Алене: длина ее локонов 
составила 71 сантиметр. Призе-

рам вручили кухонную утварь, а 
занимающих лидирующие строч-
ки наградили также сертификата-
ми от партнера мероприятия «До-
до Пиццы» и постельными принад-
лежностями.

Веселое настроение добралось 
и до избирательных участков. Так, на 
одном из УИК в Янинском ЦО играла 
народная музыка, а граждан встре-
чали красавицы в кокошниках. Не 
отставали и сами голосующие. Сра-
зу после выступления выразить свое 
волеизъявление отправились участ-
ницы ансамбля Dolce Vita.

На муниципальном стадионе 
празднование продолжилось кон-
цертом ансамбля «Казачья доля». 
Зрители охотно поддерживали ар-
тистов: хлопали, подтанцовывали и 
подпевали.

После у посетителей вызвало 
ажиотаж силовое шоу. Но самым 
долгожданным, как ни крути, было 
сожжение чучела.

Активные и радостные жители 
Заневского поселения старатель-
но выдворяли зиму. А получилось 
это у них или нет – узнаем совсем 
скоро.

ИДЕТ МАТУШКА-ВЕСНА, ОТВОРЯЙТЕ ВОРОТА!
В самый разгар масленичной недели предста‑
вители старшего поколения встретились в КДЦ 
«Заневский» в Янино‑1, чтобы вместе полако‑
миться румяными блинами и просто весело про‑
вести время.

Испокон веков посиделки за 
щедро накрытым столом с пес-
нями и играми являлись неизмен-
ным атрибутом этого праздника. 
Вот и жители нашего поселения 
решили не нарушать сложивши-
еся устои и зарядиться перед 
встречей весны энергией и пози-
тивом. Раскладывая специально 
приготовленные угощения, успе-
вали делиться последними ново-
стями и поддразнивать друг дру-
га новыми рецептами традицион-
ного блюда.

Небольшой экскурс в историю 
гости совершили вместе с депута-
том МО Сергеем Светличным, ко-
торый предложил вспомнить, как 
именно на Руси проводили окон-
чание зимней поры: например, в 
один из дней тещи потчевали сво-
их зятьев и были к ним особенно 
ласковыми. «Пусть русские тра-

диции продолжаются», – отметил 
Сергей Васильевич. Он также по-
делился фактом, что начало широ-
ко известной поговорки на самом 
деле звучит так: «Первый блин – ко-
мам». Комами в древности имено-
вали медведей – покровителей ду-
хов и символов богатства и плодо-
родия. Поэтому-то их и надо было 
задобрить прежде остальных.

Пока еще все лакомства оста-
вались нетронутыми, ведущая ме-
роприятия объявила конкурс на 
лучший блин. Еще с древности у 
каждой семьи имелся свой уни-
кальный способ приготовления 
этого угощения. Нынешние хозя-
юшки тоже стараются изобре-
сти что-то новенькое, чтобы вкус 
именно их яства надолго запом-
нился близким и друзьям.

С первых же минут внимание к 
себе привлекла Маргарита Рябу-

хина из Янино-1: на каждом блин-
чике она выпекла по одной букве 
из названия праздника с исполь-
зованием свекольного сока. «Я 
сама придумала рецепт, – рас-
сказала Маргарита Васильев-
на. – Первый раз так сделала, хо-
тела удивить всех». За находчи-
вость и оригинальность особый 
подарок от местного совета ве-
теранов женщине вручила пред-
седатель формирования и пар-
ламентарий поселения Анна Кир-
санова.

А вот по результатам общего 
голосования лидеров оказалось 
сразу двое. Участники по досто-
инству оценили блюдо Антонины 
Перовой. 92-летняя жительница 
Янино-2 показывает пример не 
только в готовке, но и садоводстве. 
Специально на чаепитие она при-
ехала вместе со своим сыном, 
народным избранником муници-
пального образования Евгением 
Перовым.

В число победительниц вошла 
и Любовь Протопопова, которая 
воспользовалась кулинарными 
секретами своей бабушки. «Это 

старинный рецепт, проверенный 
временем: делать блины на дрож-
жах, вся моя семья их очень лю-
бит», – поделилась Любовь Ильи-
нична.

Проявить себя и получить па-
мятные презенты присутствующие 
могли и в других состязаниях: от-
гадывали зашифрованные слова 

и определяли, кто дальше бросит 
легкие матерчатые блины. А во-
кальный ансамбль «Лазурь» под-
готовил небольшую музыкальную 
программу. Под душевные и ме-
лодичные композиции многие зри-
тели то и дело пускались в пляс, 
приглашая присоединиться и сво-
их подруг.

ИШЬ ТЫ, МАСЛЕНИЦА!
Шумно, с песнями, танцами и народными заба‑
вами любимый праздник отметили в Заневском 
поселении.

«Нынче радуемся мы –  
нынче проводы зимы»
16-го числа мероприятие, орга-

низованное муниципалитетом на 
территории «МЕГА Парка», нема-
ло удивило гостей разнообрази-
ем активностей и насыщенностью 
программы. Радуясь мартовскому 
солнцу, совсем маленькие жители 
лихо отплясывали под звучавшие 
мелодии, а родители делали памят-
ные снимки своих чад. Рядом крохи 
вместе со взрослыми перетягива-
ли канат. Кто-то из присутствующих 
решил занять себя игрой в город-
ки и «Башню», а также изготовле-
нием масленичной куколки. Помо-
гали в проведении занятий волон-
теры – члены молодежного совета 
при администрации, сотрудники 
ЦФКиС «Заневский» и участницы 
конкурса «Миссис Кудрово».

Параллельно на большой сцене 
своими талантами собравшихся ра-
довали воспитанники центра культу-
ры и досуга молодого города. Ребя-
та из театральной студии «Данко» 
приветствовали зрителей компози-
цией «Мы к вам заехали на час», а 
после повеселили сценкой про во-
рону и лисицу из известной басни 
Ивана Крылова. Кроме того, высту-
пили девочки из хореографических 
ансамблей Regul Сrew и «Гравита-
ция», представители вокальных кол-
лективов «Дебют», «Кнопки», «Узо-
рица», «Голос-Арт» и хора русской 
песни «Заневские напевы».

Однако удивляли публику сво-
ими способностями не только ар-
тисты. Ведущие предложили трем 
смельчакам проверить свою фи-
зическую подготовку. Доброволь-
цам предстояло в течение 30 се-
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В ГОД СЕМЬИ – АКЦЕНТ НА КОМФОРТ РОДИТЕЛЕЙ И КРОХ
В ходе рабочей поездки во Всеволожский район 
15 марта губернатор Ленинградской области 
Александр Дрозденко познакомился с двумя 
многодетными парами из Заневского поселе‑
ния, а также оценил новый детский сад в город‑
ском поселке.

Дошкольное учреждение «Янё-
нок» на улице Тюльпанов распах-
нуло свои двери для малышей 
адми нистративного центра в кон-
це 2023 года. Глава региона по-
ложительно высказался о нео-
бычном дизайне здания, а также 
декоре интерьеров. А во время 

небольшого интервью, которое у 
высокого гостя успели взять вос-
питанники заведения, назвал до-
школьное отделение № 6 мест-
ного центра образования доми-
ком Винни- Пуха. И это неспро-
ста: именно изображения этого 
героя и его друзей из легендар-

ного мультфильма Федора Хитру-
ка украшают фасад строения и 
элементы игровых площадок.

– Совсем недавно в Янино-1 
работала одна школа и несколь-
ко детских садов. Сегодня мы до-
стигли полного взаимопонима-
ния с инвесторами и значительно 
нарастили объемы социально-
го строительства, – отметил Алек-
сандр Юрьевич. – За последние 
три года открыли школу на 850 
мест, четыре детских сада и на-
чали строительство еще четырех 
образовательных учреждений для 
почти 2 000 детей. Именно такие 
темпы и должны быть в развива-
ющемся районе. Радует, что за-
стройщики ответственно подхо-
дят к созданию среды и проекти-
рованию архитектуры новых уч-
реждений.

Напомним, детсад, рассчитан-
ный на 210 ребят ясельного, млад-
шего, среднего и старшего воз-
раста, был возведен в рамках ре-
гиональной программы «Социаль-
ные объекты в обмен на налоги».

Кроме того, в рамках визита в 
наше муниципальное образова-
ние губернатор зашел в гости к се-
мье Шкварец из Янино-1, а в Куд-
рово пообщался с четой Ивановых. 
Обе пары – счастливые родители 
тройняшек, а теперь также – об-
ладатели документов на получение 
единовременной выплаты в разме-
ре трех миллионов руб лей.

– В этом году мы сделали ап-
грейд сертификата: его можно 

использовать на погашение или 
первый взнос по ипотеке, при-
обретение дома или земельного 
участка, – рассказал глава ЛО. – 
То есть мы расширили линейку 
возможностей, а также продли-
ли срок пользования до трех лет.

Конечно же, в первый день го-
лосования за кандидатов на пост 
президента России Александр 
Дрозденко проинспектировал 
работу местных избирательных 
комиссий и обратил внимание на 
высокую явку, отметив, что на вы-
боры люди шли как на праздник.

– Побывав на двух участках, я 
увидел, что люди приходят и голо-

суют, хотя сегодня первый день 
голосования, и есть еще два дня. 
Даже на одном участке видел оче-
редь. Когда задаю себе вопрос: 
«Почему такая активность?», мне 
кажется, что это правильная оцен-
ка сегодняшней ситуации, – под-
черкнул он.

Александр Юрьевич также по-
общался с волонтерами, которые 
помогали всем желающим при-
нять участие в опросе по опре-
делению территории для благо-
устройства в 2025 году в рамках 
федеральной программы «Фор-
мирование комфортной город-
ской среды».Фото: lenobl.ru

Фото: t.me/drozdenko_au_lo

ГЕРОИ СРЕДИ НАС
Во время выборов порой, помимо выполнения 
стандартной процедуры, членам избирательных 
комиссий приходится сталкиваться с весьма 
неординарными ситуациями. Так, представитель 
УИК № 960 в Кудрово реанимировал человека, 
которому внезапно стало плохо по дороге на 
участок.

Александр Качалкин вместе с 
коллегой возвращался на рабо-
чее место после короткого пере-
рыва, однако, услышав женский 
крик о помощи, решил выяснить, 
в чем дело. Когда сотрудники по-
дошли к горожанке, увидели муж-
чину с явными признаками ин-
сульта: у него уже не прощупы-
вался пульс.

Пока скорая находилась в пу-
ти, Александр Валерьевич произ-
вел непрямой массаж сердца. 
«Где-то через минуту оно запу-
стилось, человек пришел в себя. 
Сначала была бессвязная речь, 
но потом мужчина начал гово-
рить лучше, пытался вставать», – 
рассказал наш герой.

Этот инцидент стал для него 
первым опытом оказания сроч-
ной помощи. «Сильного стрес-
са не было, – поделился собе-
седник. – Непривычная ситуация, 
но не настолько, чтобы самому 
падать в обморок или бегать во-
круг и кричать».

Прибывшие медики госпита-

лизировали пострадавшего, а 
его спасатель вернулся к своим 
прямым обязанностям.

МЫ ВЫБИРАЕМ УЮТ
Впервые в период всенародного волеизъявле‑
ния на избирательных участках Заневского по‑
селения дежурили волонтеры благоустройства. 

Они предлагали жителям побо-
роться за включение территорий 
Янино-1 и Кудрово в программу 
«Формирование комфортной го-
родской среды» на 2025 год. При 
этом у всех желающих еще есть 
время, чтобы сделать свою малую 
родину краше, поддержав проект 
на сайте: https://47.gorodsreda.ru

На финансирование из фе-
дерального и регионального 
бюджетов от каждого из пере-
численных населенных пунктов 
претендуют по две локации. От 
административного центра уча-
ствуют пространство между до-
мами № 52 и 71 в Военном го-
родке, а также надел рядом с ам-
булаторией и МКД № 65 на той 
же улице. В молодом городе друг 
с другом конкурируют участки 
вдоль Безымянного ручья и Вен-
ской. Добровольцы призывали 
граждан, пришедших на выборы 
президента страны, также вне-
сти вклад и в развитие муници-
пального образования. Активисты 
знакомили посетителей с пред-
ставленными вариантами, охот-
но отвечали на возникающие во-
просы и непосредственно помо-
гали оперативно выразить свое 
мнение. В их числе – и ученики 
школы- технопарка. «Главное, что 

люди отвечают взаимностью. Во-
обще, такой контакт управляю-
щего органа с населением очень 
важен, ведь у каждого есть воз-
можность выбрать именно то, что 
необходимо», – подчеркнул один-
надцатиклассник Владислав Ка-
блов. «Хочется сделать Кудрово 
еще комфортнее», – добавила 
его коллега Екатерина Оськина.

В один из дней за благоустрой-

ство молодого города проголосо-
вал и глава муниципального об-
разования Вячеслав Кондратьев. 
Он поделился с журналистом «За-
невского вестника», что поддер-
жал территорию, расположен-
ную около Безымянного ручья, а 
также оценил уровень вовлечен-
ности жителей. «Рад, что земляки 
не остаются в стороне», – подчер-
кнул Вячеслав Евгеньевич.

Тем временем опрос продол-
жается, и мы призываем читате-
лей внести свою лепту в развитие 
Заневского поселения. Анкетиро-
вание завершится 30 апреля.
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СОЦИУМ

«ЭТО МНОГИХ СЛАВНЫЙ 
ПУТЬ»
В середине марта кудровский театр драмы и ко‑
медии Art‑ Luxe собрал своих зрителей на гене‑
ральной репетиции нового спектакля «Сын пол‑
ка». Пьесу бесплатно покажут во всех учебных 
заведениях поселения в рамках патриотическо‑
го проекта «Театр едет в школу», стартовавшего 
благодаря гранту местной администрации.

В зале присутствовали лю-
ди, всячески способствующие 
развитию культурного учрежде-
ния: руководитель МО Вяче слав 
Конд ратьев, представители на-
шего муниципалитета, занев-
ского женсовета, а также дея-
тели искусства. Оценить рабо-
ту и пообщаться с основателем 
камерного общественного про-
странства Виталием Бисеровым 
решил и корреспондент «ЗВ».

На создание постановки по 
одноименной повести Вален-
тина Катаева, режиссером ко-
торой выступил Кирилл Кий из 
молодого города, у творческой 
кома нды ушло всего 30 дней. 
За столь короткий срок коллек-
тив переосмыслил достаточно 
большой материал, рассказав 
историю о военном детстве Ва-
ни Солнцева за 70 минут и вло-
жив в нее все самое важное. 

Это при том, что в больших теа-
трах, как правило, на подготовку 
одного драматического произ-
ведения уходит год, а то и полто-
ра. «У нас был месяц круглосу-
точного труда, практически без 
передышки. Даже если выделял-
ся часик свободного времени, 
мы продолжали обсуждать кон-
цепцию, проговаривать ошиб-
ки, чтобы после перерыва сно-
ва усиленно репетировать», – 
поделился Виталий Андреевич.

Перед началом сценического 
действия слово взял глава поселе-
ния. «Здорово, что у нас появился 
такой театр. Хоть он и камерный, 
но уже становится точкой притя-
жения множества жителей. Безус-
ловно, учреждение нужно расши-
рять: этого требует многотысячная 
аудитория Кудрово. Думаю, что 
данный проект  все-таки охватит 
в разы больше людей, чем 2 000 

человек, на которых изначально 
ориентировались организаторы. 
Залы в местных образовательных 
учреждениях просторные, совре-
менные и отлично подходят, чтобы 
привлечь новых зрителей. Ваши 
предыдущие спектакли были ве-
ликолепны. Уверен, все получит-
ся. В добрый путь!» – напутство-
вал Вячеслав Евгеньевич.

Ранее пьесу презентовали 
директорам школ. Те в свою оче-
редь подчеркнули высокую роль 
книги в воспитании подрастаю-
щего поколения.

– Хочется, чтобы интерпре-
тацию любимого для нескольких 
поколений произведения увиде-
ло как можно больше ребят, – 
отметил руководитель СОШ № 3 
молодого города Евгений Май-
оров. – В спектакле четко обо-
значены простые и в то же вре-
мя святые для русского народа 
ценности. Здесь и безгранич-
ная любовь к Родине и близким, 
и неподдельная доброта, и на-
стоящая дружба, а главное – 
умение всегда оставаться чело-
веком. За все это стоит бороть-
ся, и в этом заключается наша 
сила!

Подчеркнем, благотворитель-
ные показы состоятся в даты, ко-
торые определили сами педа-
гоги с учетом подготовки вос-
питанников к экзаменам и про-
хождения итоговой аттестации. 
Данный факт также повлиял на 
скорость воплощения идеи, но 
ничуть не на качество, о чем 
свидетельствовали искренние 
эмоции, восторженные отзывы 
и, конечно же, громкие аплодис-
менты публики.

В завершении представитель-
ницы местного женсовета пода-
рили команде копилку в честь 
прошедшего дня рождения и 
сделали первое пожертвование 
(3 марта исполнилось два года 
с момента основания Art- Luxe. – 
Прим. ред.).

Напомним, свой стартовый 
грант от администрации Занев-
ского поселения для воплощения 
проекта «Za наших» творческий 
коллектив получил летом прошло-
го года. Как раз в 2023-м муни-
ципалитет только начал реали-
зацию программы, ориентиро-
ванной на помощь социальным 
некоммерческим организациям. 
В итоге культурное учреждение 
провело серию благотворитель-
ных акций, к которым присоеди-
нились более 500 человек. 

Первым мероприятием стал 
концерт в поддержку СВО с уча-
стием заслуженных артистов 
России. Среди других событий – 
показы для семей бойцов спец-
операции и волонтеров, зани-
мающихся плетением маскиро-
вочных сетей. В репертуар во-
шла «Золотая рыбка» по сказке 
Александра Пушкина, «Звездо-
пад» по пьесе Владимира Каме-
нева и «Солдатики» по произве-
дению Владимира Жеребцова.

Вот уже 10 лет, как Крым и Севастополь живут и развиваются в родной гавани, в со-
ставе России. Отремонтированы дороги, модернизированы системы образования и 
здравоохранения, построен Крымский мост, трасса «Таврида», новые электростан-
ции. Но главное, нас объединяет общее стремление действовать во благо русских лю-
дей. Несмотря на то, что между полуостровом и нашим регионом почти 3 000 киломе-
тров, можем с гордостью говорить о совместных достижениях и уверенно планиро-
вать общее будущее.

Мы всею душою любим Крым и желаем ему процветания. От всего сердца поздрав-
ляем граждан России с этой памятной датой!

 
Вячеслав КОНДРАТЬЕВ,  

глава Всеволожского муниципального района  
и Заневского городского поселения

Алексей ГЕРДИЙ,  
глава администрации  

Заневского городского поселения

ДОРОГИЕ ДРУЗЬЯ!

ТВОРЧЕСТВО –  
ЗА ЗДОРОВЬЕ ОБЩЕСТВА
Центр культуры и досуга «Кудрово» объявил о приеме зая‑
вок на муниципальный конкурс социальных плакатов «Мы 
против наркотиков!».

Напомнить окружающим о жиз-
ни, полной ярких моментов без 
употребления запрещенных ве-
ществ, с помощью художествен-
ных средств могут молодые люди 
из нашего поселения от 14 до 35 
лет. Для участия следует заполнить 
заявку и принести ее вместе с ри-
сунком в любой день до 27 марта с 
10:00 до 20:00 по одному из удоб-
ных адресов:

– Кудрово, Строителей, 41а (ЦКД);
– Янино-1, Шоссейная, 46 (КДЦ 

«Заневский»).
Иллюстрации должны быть вы-

полнены в формате А2, А3 или А4 
и иметь информационную таблич-
ку с указанием фамилии, имени, 
отчества, возраста, места учебы 
или работы автора, названием 
изображения, а также контактным 
телефоном на обороте.

Более подробные условия, 
форма анкеты доступны в поло-
жении: clck.ru/39Xuic
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Ув ажа е м ы е  жители !Ув ажа е м ы е  жители !
Для вас работает официальный сайт Заневского поселения. На 

главной странице расположена новостная лента, где представлена 
информация об общественных, культурных и спортивных событиях, 
а также о деятельности органов местного самоуправления:

www.zanevkaorg.ru
Фоторепортажи с мероприятий Заневского поселения размещены в 

разделе «Фотоальбомы» на странице в социальной сети «ВКонтакте»:

https://vk.com/zanevskoegp
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ПОЛЕЗНАЯ ИНФОРМАЦИЯ

БОЛЬШЕ ПРОСТРАНСТВА ДЛЯ АКТИВНОСТИ
На прошлой неделе свои 
двери торжественно рас‑
пахнул филиал центра 
культуры и досуга «Куд‑
рово». К мероприятию 
присоединились пред‑
ставители администра‑
ции поселения и почет‑
ные гости. Но главными 
героями вечера стали, 
конечно, участники твор‑
ческих, спортивных фор‑
мирований ЦКД и педа‑
гоги. Ведь именно они – 
хозяева новой локации.

– Это событие имеет осо-
бое значение для города, по-
скольку здесь проживает преи-
мущественно молодежь, – отме-
тил глава Заневского поселения 
Вячеслав Кондратьев после це-
ремонии перерезания красной 
ленты. – Поэтому, помимо строи-
тельства многоквартирных домов, 
важно создавать и социальную 
инфраструктуру. Желаю, чтобы 
всем здесь было уютно, комфор-
тно. Воплощайте смелые задум-
ки. Успехов!

Кроме того, Вячеслав Евгенье-
вич рассказал о том, что парал-
лельно ведется разработка по-
добного объекта для северной 
стороны Кудрово. Здание будет 
вмещать библиотеку с читальным 

залом, кинолекторий, простран-
ство для коворкинга, спортзал. 
Так что буквально через несколь-
ко лет площадок для самореали-
зации подрастающего поколения 
станет еще больше.

Официальная часть продол-
жилась подписанием соглашений 
о сотрудничестве. Автографами 
обменялись замруководителя 
адми нистрации нашего муници-
палитета по социально-экономи-
ческому развитию Ирина Бенера 
и представитель Ресурсного до-
бровольческого центра Ленобла-
сти Сергей Канавков. Документ 
предусматривает консультаци-
онную и методическую поддерж-
ку в подготовке заявок на получе-
ние грантов.

Второй документ заключи-
ли председатель молодежно-
го правительства 47-го региона 
Николай Вакула и лидер местно-
го молодежного совета Варва-
ра Шкуро.

Отметим, просторное светлое 
помещение расположилось на 
территории «МЕГА Парка». К ус-
лугам ребят и наставников – 130 
квадратных метров, на которых 
уже проходят занятия, встречи, 
мастер-классы и прочие разно-
образные ивенты. Локацию ре-
шили назвать «Домиком». На та-
ком именовании остановились 
неспроста. Как объяснила ди-
ректор ЦКД Мария Тырувере, 
филиал должен стать местом, ку-
да каждому человеку всегда за-
хочется вернуться, где будут ца-
рить тепло, уют и дружеская ат-
мосфера. Подробно о проектах, 
реализуемых на базе учрежде-
ния, а также задумках мы рас-
сказывали в наших социальных 
сетях: https://vk.cc/cvxXCJ

Добавим, недавно в городе 
заработала еще одна молодеж-
ная площадка – клуб «КудрУм». 
Она открыта под эгидой всево-
ложского центра «Альфа». В по-
мещении на Набережной улице 
проводят лекции, мастер-клас-
сы, занятия йогой, а также во-
площают инициативы, направ-
ленные на пропаганду ЗОЖ, се-
мейных ценностей и развитие 
творческих способностей. 
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ЛЮБАЯ ИНФОРМАЦИЯ ВАЖНА!
В Ленобласти стартовал первый этап ежегод‑
ной всероссийской акции «Сообщи, где тор‑
гуют смертью».

Основными целями мероприятия являются привлечение обще-
ственности к противодействию распространения наркотических и 
психотропных веществ, а также сбор и проверка значимых данных.

Подать сигнал о фактах незаконного оборота запрещен-
ных препаратов может любой житель 47-го региона, обратив-
шись по телефону: 8 (812) 573-79-96. Горячая линия продол-
жит работу по 29 марта.

СОВЕРШИТЬ БЛАГОЕ ДЕЛО ПРОСТО
25 марта в Кудрово откроется мобиль‑
ный пункт сдачи крови в рамках тра‑
диционного дня донора.

Неравнодушных жителей будут ждать с 9:30 до 
13:00 в местном центре культуры и досуга на Строи-
телей, 41а. С собой желающим присоединиться к ак-
ции необходимо взять паспорт и СНИЛС. Также сле-
дует помнить, что к процедуре допустят только тех, 
кто не имеет постоянных и временных ограничений. 
С полным списком противопоказаний и рекоменда-
ций по диете можно ознакомиться по ссылке: www.
blood47.ru/patients/pamyatka-donora/

Обратите внимание, что в этот раз прием добро-
вольцев с B (III), Rh+ и АВ (IV), Rh+ осуществляться не 
будет.

Каждому участнику полагается справка на два 
дополнительных выходных дня и компенсационная вы-

плата в размере 1 472 рублей.
На все вопросы специалисты готовы ответить по 

телефону: 8 (813-61) 2-43-35.
Мероприятие проводится Центром крови Ленин-

градской области и молодежным советом при адми-
нистрации Заневского поселения.

В ЯНИНО-1 НА ДВЕ НЕДЕЛИ 
ПЕРЕКРЫТА ДОРОГА
С 21 марта поворот с Колтушского шоссе на ули‑
цу Военный городок запрещен из‑за монтажа 
ливневой канализации на одной из основных ре‑
гиональных трасс Всеволожского района.

Ливневка наконец-то ре-
шит проблему с подтоплениями 
на проезжей части. Коммуни-
кации устанавливают в рамках 
национального проекта «Безо-
пасные качественные дороги». 
Для автомобилистов предусмо-
трен объезд по другим улицам 
населенного пункта. Схема вре-

менного маршрута согласована 
местной администрацией, озна-
комиться с ней можно по ссылке: 
https://vk.cc/cvBBV9

Подробные сроки и виды 
запланированных работ на 
участке уточняйте у ГКУ «Лен-
автодор» по электронной по-
чте: info@ленавтодор.рф
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